

# Nuestro primer hijo después de cinco años

Un amigo nos animó a pedir la intercesión del Dr. Ernesto Cofiño. Unos meses más tarde, recibimos la feliz noticia de que mi esposa estaba embarazada.

08/07/2020

Después de 5 años de matrimonio y un largo periodo de seguimiento médico buscando una causa, mi esposa y yo no habíamos sido bendecidos con un hijo.

Por recomendación de un amigo cercano llegó a nosotros la oración e historia del Dr. Ernesto Cofiño, a quien inmediatamente encomendamos la situación. Después de un par de meses pidiéndoselo, recibimos la mejor noticia: estábamos esperando a nuestro primer hijo.

La noticia nos ha llenado de enorme bendición y alegría. Ahora mismo estamos más allá de la mitad del embarazo y seguimos pidiendo la intercesión del Dr. Cofiño para que todo llegue a feliz término.

G. M. - México

---

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante

correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).